

Dupla cubana debutará ante pareja brasileña en Río de Janeiro



La Habana, 29 jul (RHC) La dupla cubana de voleibol de playa, que integran Nivaldo Díaz y Sergio González, debutará ante su par brasileña de Pedro Solberg y Evandro, en los venideros Juegos Olímpicos que se inauguran el próximo viernes en Río de Janeiro, Brasil.

La pareja antillana jugará en el grupo D del torneo y tienen previsto su duelo con los locales, Solberg y Evandro, el domingo siete de agosto a las 4 y 30 de la tarde (hora de Cuba).

Dos días después se medirán a la pareja de Letonia a las 2 y 30 de la tarde, y cerrarán las eliminatorias el jueves 11 a las diez de la mañana ante los canadienses Sehalk y Saxton.

El voleibol de playa en Río, lo disputarán 24 parejas, distribuidas en seis grupos de cuatro. Los dos primeros lugares de cada llave y los dos mejores terceros continuarán en competencia, en tanto los restantes cuatro terceros lugares se enfrentarán y los vencedores completarán los 16 que animarán los octavos de final.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101347-dupla-cubana-debutara-ante-pareja-brasilena-en-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba